

# *Partidos en Colombia rechazan hostigamiento de Estados Unidos a Cuba*

---



**Imagen: Archivo.**

Bogotá, 25 sep (RHC) El Partido y la Juventud Comunista Colombiana, así como el Comunes de ese país, rechazaron de manera categórica el atentado terrorista contra la embajada de Cuba en Estados Unidos, perpetrado por la ultraderecha anticomunista y las mafias que las promueven.

A través de un comunicado, las organizaciones políticas aseveraron que la agresión se enmarca en el permanente hostigamiento dirigido desde el propio gobierno de Estados Unidos hacia el país antillano.

Asimismo, Repudiaron el ambiente de permisividad e impunidad frente a la comisión de estos actos terroristas por parte de las autoridades de investigación y judiciales de Estados Unidos.

También exigieron realizar investigaciones, esclarecer lo sucedido, castigar a los responsables y priorizar el diálogo con el gobierno de La Habana para el levantamiento del bloqueo hacia el hermano pueblo de Cuba, país al que calificaron como la Isla de la Libertad.

«Desde el Partido Comunes repudiamos con total vehemencia esta bárbara acción y exigimos al gobierno de los Estados Unidos brindar plenas garantías al cuerpo y sede diplomática de Cuba en territorio norteamericano»

Todo ello estimula a la extrema derecha norteamericana, en alianza con grupos anticubanos, a producir este tipo de actos criminales hacia un país solidario con las causas justas de la humanidad, enfatizó el

colectivo nacido del Acuerdo de Paz entre el Estado colombiano y las extintas FARC-EP, alcanzado en La Habana en 2016.

«El cobarde ataque con dos cocteles Molotov, es el segundo desde abril de 2020 y se suma a las más de 582 agresiones a representaciones diplomáticas del estado revolucionario cubano», enfatizaron el Partido y la Juventud Comunista Colombiana.

«El Partido Comunista Colombiano y la Juventud, expresamos nuestra más amplia solidaridad y respaldamos al pueblo cubano, a su Partido Comunista y al gobierno revolucionario, sumándonos a las voces que a lo largo y ancho del mundo exigen el cese definitivo del bloqueo económico, financiero y comercial al que se le ha sometido por más de medio siglo», demandaron.

También exigieron la inmediata eliminación del país de la espuria lista de Estados patrocinadores del terrorismo, en la que fue incluida en medio de sus nobles y sinceros esfuerzos para aportar a la construcción de la paz en Colombia. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335055-partidos-en-colombia-rechazan-hostigamiento-de-estados-unidos-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**